
 
	

Le	10	février	2020	
	
Monsieur	Nicolas	BERTRAND	
Vice-président	en	charge	de	l’Education		
Conseil	Départemental	
Hôtel	du	Département	
Quai	Jean	Moulin	
76100	ROUEN	

	
	
Objet	:	Collège	Pablo	Picasso	à	Harfleur,	Dotation	Globale	Horaire,	alerte	
	
	
	
Monsieur	le	vice-président,	cher	collègue,	
	
Comme	 vous	 le	 savez,	 le	 collège	 Pablo-Picasso	 d’Harfleur	 est	 exposé	 à	 une	 situation	
particulièrement	délicate,	notamment	en	raison	de	sa	sortie	 inopportune	du	Réseau	d’Education	
Prioritaire.	 Sortie	 qui	 obère	 les	 moyens	 éducatifs	 dont	 il	 devrait	 disposer	 au	 regard	 des	
problématiques	auxquelles	sont	confrontés	une	part	importante	de	ses	élèves.	
	
Or,	nous	avons	appris	en	Conseil	d’administration	la	suppression	d’une	classe	de	troisième	lors	de	
la	prochaine	rentrée,	débouchant	sur	des	projections	d’effectifs	à	29	élèves	par	classe,	dans	des	
classes	qui	ne	sont	d’ailleurs	pas	configurées	pour	accueillir	un	tel	effectif.	
	
Je	suis	 intervenu	auprès	de	Directeur	départemental	de	l’Education	nationale	pour	lui	demander	
de	revenir	sur	cette	décision.	Les	maires	des	communes	d’Harfleur,	de	Gainneville	et	de	Rogerville,	
ont	fait	de	même.	
	
Je	serais	sensible	à	ce	que	vous	puissiez	également	appuyer	cette	demande.	
	
Dans	cette	attente	et	persuadée	de	pouvoir	compter	sur	vos	interventions,	je	vous	prie	de	croire,	
Monsieur	le	vice-président	et	cher	collègue,	en	l’expression	de	mes	meilleurs	sentiments.	
	

	
Sophie	HERVE	


